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平成２９年度 第２回向日市男女共同参画審議会 議事要点録 

 

○ 日 時  平成３０年２月１９日（月）午後２時から午後３時まで 

○ 場 所  向日市中部防災拠点内会議室 

○ 出席者 

（委員） 

岩野委員、大束委員、高山委員、竹井委員、松田委員、松本委員、宮川委員、森田委員 

（事務局・説明員等） 

市民生活部 山田部長 

市民参画課 田口課長、西村担当係長、若山主任 

○ その他出席者 

傍聴者 なし 

○ 会議概要 

１ 議事内容 

（１）平成２９年度向日市男女共同参画推進事業（中間報告）について（資料１） 

       プランに基づき実施した平成２９年度の男女共同参画推進事業（市民参画課分）

について、事務局から説明を行った。 

（２）平成３０年度男女共同参画推進主要事業について 

      地域女性活躍情報発信事業について、事務局から説明を行った。 

 

【意見の要旨】 

―議事内容（１）についてー 

委員    男女共同参画週間記念講演会と女性に対する暴力をなくす運動関連講座の参

加人数が増えた要因はなにか。 

事務局   昨年度の審議会において広報周知の工夫ができないかとの意見があり、男女

共同参画週間記念講演会については、市民活動団体の活動日に訪問しチラシを

配布したことで参加された方がいた。女性に対する暴力をなくす運動関連講座

については、犯罪被害者支援センターと共催で実施したこともあり、センター

からの広報周知により参加された方が多くいた。また、講師の方のお話を以前

から聞きたかったので参加したという意見もあった。 

委員    女性リーダー派遣研修で参加された方からのフィードバックについてどのよ

うに考えているか。 

事務局   書面での報告をいただいているので、広報誌に掲載するなど検討する。 

委員    男女共同参画社会の実現に向けての取組として、講演会は有効であると考え
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る。開催記事が広報誌などにも掲載があり、男女共同参画について多くの方の

目に触れる機会となっているのではないかと考える。 

事務局   今年度は絵手紙や、絵画など、多くのパープルリボン作品の応募があった。

いきいきフォーラム開催時に加え向日市まつりや講演会でも展示し、パープル

リボン運動を啓発することができた。 

会長    女性団体懇話会の開催内容はどのようなものであったか。 

事務局   女性活躍センターの概要や各団体の活動内容について意見交換を行った。 

 

―議事内容（２）についてー 

委員    女性活躍の拠点ができることについては、永年待ち望んでいた。センターの

規約を作る予定か。利用する際の具体的な申請方法などを示して欲しい。 

事務局   利用くださる方の要望に沿えるよう多方面から意見を伺い、運用について検

討し規約を作る予定である。 

会長    寺戸公民館内にある市民協働センター「かけはし」との関連はどのように考

えているか。 

事務局   今後、事業を進める中で両施設が共存し、相互で活用しながら運用できる部

分などを検討する。 

委員    地域女性活躍情報発信事業における情報誌の発行は１回のみか。 

事務局   来年度、事業の実施結果を見ながら、翌年度以降も継続して行うことを検討

する。 

会長    向日市男女共同参画推進条例に「「拠点施設の整備に努めるものとする。」とい

う条文がある。大きな施設でなくとも、今のニーズに沿った施設ができたら良

いと考える。 

 

 

 

 


